

Date; 10 Décembre 1976

Lieu: Pins Justaret (31)

76 102163

Témoins: Melles Medan (18 ans) Gaubert (10 ans) basket teuse demeurant 9 av. Vt Auriol Carbone

Ciel: clair , temps frais

Lieu: entrée de Pins Justaret en venant de Muret

Les faits: Les témoins circulaient en voiture 2CV sur le CD 56 venant de Villate et se dirigeant vers Pins-Justaret quant à l'entrée de ce village ils aperçoivent de l'autre côté de l'Ariège, à l'est sur les coteaux situés à 2 Km environ une grosse boule orangée, non éblouissante parfaitement ronde d'une taille double de la pleine lune au zénith. Les témoins arrêtent leur voiture et descendent pour mieux voir, se rendent compte que la boule descend lentement pour être cachée à moitié par la bordure du coteau, puis elle remonte lentement, se déplace à droite puis à gauche toujours lentement.

Au bout de 2 minutes d'observation, elles repartent et ne s'occupent plus du phénomène. Les parents de Danielle Gaubert informés ont déclaré que c'était la lune. Le ciel était dégagé mais la lune pas encore levée. Les jeunes filles sont des sportives jouant au basket et sont très équilibrées comme tous les sportifs -pas de mal aux yeux.

Seul village sur ce coteau : Goyrans

Heure : 21h30

Joséphine Lacombe.